

No.63 青少年育成推進員だより

輝けきくち

問い合わせ先
菊池市教育委員会
生涯学習課内
☎0968(25)7232

ふるさとかるた史跡巡り
(令和6年10月12日)

跡があって、戦争は恐ろしいな
と思いました」といった感想が
ありました。

保護者からは「イベントを通
じて、菊池の歴史に触れること
ができ、子どもと一緒に、生ま
れた地域の良いところや素晴
らしいところを発見できまし
た」「新しい発見がたくさんあり
住んでいる菊池の新しい一面を
見ることができました」などの
声がかれました。

旭志公民館で史跡巡りのDV
Dを視聴した後、旭志の姫井乙
姫神社から湯舟のつつみ、花房
の飛行場跡、深川の菊池則隆公
墓所を巡り、旭志に戻って円通
寺を訪れました。

参加児童からは「とても楽し
かったです。菊池に住んでいる
のに、私の知らないことがたく
さんあってびっくりしました。
もっと菊池のことをたくさん知
りたいです」「飛行場跡に銃弾の



湯舟のつつみ

この史跡巡りは、訪れること
で菊池の良さを再認識できます。
来年は菊池北部を巡る予定です。
青少年育成推進員会長
稲田益城

青少年育成市民会議視察
研修(令和6年10月29日)

「15 代武光公の戦い」と「戦
争と平和」をテーマに研
修を実施しました。参加者16人
で、正観寺を出発後、福岡県大
刀洗町の武光公銅像や筑前町の
平和記念館などを訪れました。
大刀洗町は、菊池武光公が筑



大刀洗平和記念館

後川の戦い(日本三大合戦の一
つ)の折に、刀を川で洗うと、刃
こぼれと同時に川が真っ赤に染
まったということでの町の名前が
ついていきます。また、戦時中、特
攻隊の基地があったことでも知
られています。

私たちが住む菊池との縁が深
い場所です。武光公銅像は、市
民広場の騎馬像と違う趣で悠
然と立っていました。その前で、
地元の方々と案内人の皆さんの
紙芝居を鑑賞し、とても勉強
になりました。今後も交流が続
くことを願っています。

推進員研修委員長 永田智博

大刀洗は町の由来を大事
にしています。そして、
その歴史を活用しているところ
に感銘を受けました。我が菊池
市ももっと歴史を観光資源とし

て、また文化継承として活用で
きればと感じました。地元の皆
さんにも伝えたいと思います。
限府小学校区推進員 今坂英樹

刀洗にあるのに、菊池
を思わせる公園や小学
校など、良い勉強になりました。
平和記念館も初めて知りました。
気が重くなる場所ですが、伝え
ていかねばならないことです。
花房小学校区推進員 村上浩一

研修のテーマのとおり、そ
のものを全てを学んだよ
うに思います。菊池の騎馬像と
大刀洗の銅像の意味も教わった
ように思います。

父が14歳の時に大刀洗で飛行
機の整備をしていたと聞いてい
ます。その誰かに教わった言
葉を、私たちに話してくれ
ました。会館に入つてすぐの所
に、14歳の少年の写真があつた
ので、父を思い出しました。
泗水東小学校区推進員 出口久代

菊池ふるさとかるた大会
(令和6年12月7日)

第14回かるた大会を市総合
体育館で開催しました。今年は、
8小学校26チーム、90人の小学
生が参加しました。ふるさとか



今回も白熱した試合が繰り広げられました

- 低学年の部 優勝 菊之池小B
2位 菊之池小A
3位 限府小A
- 高学年の部 優勝 泗水西小A
2位 菊之池小A
3位 限府小A

No.55 スポーツ推進委員だより

エンジヨイスポーツ

問い合わせ先
菊池市
スポーツ推進委員
協議会広報部
(社会体育課内)
☎0968(25)7234

スポーツ推進委員とは?

スポーツ推進委員は、スポー
ツを通じて、スポーツの楽しさ
や面白さを市民の皆さんに伝
える活動を行っています。また、
スポーツを通して、いろいろな
人との交流の場にもつながっ
ています。

現在、市では52人の推進委員
がさまざまな場で活動していま
す。今回は、今年度の主な取り
組みを四季ごとにお伝えしま
す。

春 きくち桜マラソン大会

昨年3月17日、菊池市ふるさと
と創生市民広場をメイン会場に、
小雨降る肌寒い一日となりま
したが、県内外から約千人のラ
ンナーが菊池を走りました。毎
年多くの参加者が訪れる活気
のあるイベントです。
当日、推進委員はコースの先
導や給水などのランナーの補
助を行いました。



70回を迎える今年の桜マラソンは3月16日(日)に開催されます

夏 全国市町村交流
レガッタ薩摩川内大会

昨年9月7日・8日に鹿児島
県川内市で開催されたレガッ
タの大会に、「スポーツ推進委
員二刀流」というチーム名で出
場しました。



市の大会を勝ち抜き、練習を
重ねて挑みました。残念な結果
となりましたが、他県の選手と
良い交流ができました。

秋 県北地区スポーツ
推進委員研修会

県北地域で活動するスポー
ツ推進委員を対象としたモル
ルクの研修会へ参加しました。



スポーツ振興における課題や活動成果などの
情報交換の場となりました

冬 地区別研修会

昨年12月14日に迫間体育館
で地区別研修会を開催しまし
た。今回は、3人制で行うファミ
リバドミントンを実施し
ました。



ファミリーバドミントンは、3人制でスポンジ
ボールにバドミントンの羽根を付けたものを
使用し、初めての人も楽しめるスポーツです

出前講座

スポーツ推進委員協議会では、ニュースポーツなどの出
前講座を実施しています。気軽にお問い合わせください。

昨年、市内の小中学校や老人クラブなどに出向き、モ
ルルクの出前講座を実施しました。指導研修会で学ん
だ内容を説明した後、みんな楽しくプレーしました。

- スポーツ推進委員広報部
- 宮野美藤仲後松富立
崎中大麗崎光藤山田花
勝大秀博浩久山浩正
子嗣憲文幸美子史徳子
子嗣憲文幸美子史徳子
- 辻御青五伊工佐村上中
手洗木島藤藤藤藤藤藤
重信子子子子子子子子
美美美美美美美美美美